
 
Ein Bereich des bürgerschaftlichen Engagements ist die Übernahme von Patenschaften zum 
Wohle der Stadtgesellschaft. Auf der Website der Stadt Halle (Saale) sind Informationen 
aufgeführt zu: Patenschaften machen Freu(n)de, Grab-, Spielplatz-, Baum- und 
Grünflächenpatenschaften. 
 
Ich frage: 
 

1. Wie viele Grab-, Baum- und Grünflächenpatenschaften wurden in den Jahren 2018 
bis 2021 neu geschlossen? Bitte je Art und Jahr aufschlüsseln. 
 

2. Wie viele Grab-, Baum- und Grünflächenpatenschaften wurden in den Jahren 2018 
bis 2021 beendet? Welche Gründe lagen dafür vor? Bitte je Art und Jahr 
aufschlüsseln. 
 

3. Welche personellen und finanziellen Auswirkungen gab/gibt es für die Stadt durch 
die Übernahme der Patenschaften in den Jahren 2018 bis 2021? 
 

4. Gibt es in den Bereichen Klimaschutz, Umwelt und Ordnung weitere Patenschaften? 
Wenn ja, welcher Art und wie viele? 
 

5. Welche Formen der Öffentlichkeitsarbeit wurden bzw. werden für die 
Sensibilisierung der Bürger*innen zur Übernahme einer Patenschaft genutzt? 
 

6. Welche weiteren Patenschaften könnten aus Sicht der Verwaltung neu initiiert 
werden? 

 
 
 
 

gez. Marion Krischok 
Stadträtin 


